

Un Festival des chansons militaires monté à la scène



Organisé par le comité d'audiovisuel station de L'université Sun Yat-sen, l'université le plus réputé dans le sud de la Chine, un concours à l'échelle scolaire des chansons militaires a eu lieu le 22 août 2013. Les équipes, composés de plus de cinquante étudiants viennent de tous les facultés y sont participés.

Chaque année, lors de l'instruction militaire au mois d'août, à laquelle tous les nouveaux sont obligés de prendre part, ce concours se sert d'un rôle indispensable. En général, les équipes participantes profitent des temps libre de repos pour la répétition de leur représentation magnifique d'une chanson militaire.

L'équipe en provenance de l'Institut des Langues étrangères a présenté un chant publié en 1980 : *La Nuit pour Le Port Militaire*, dont la chanteuse était Su Xiaoming. Avec la mélodie jolie et l'harmonie merveilleuse, la représentation est non



seulement accompagnée d'une danse moderne, mais également insérée d'un petit théâtre émouvant. Pour la répétition collective, tous les étudiants ont consacré leurs loisirs pendant quinze jours. C'est grâce à l'unité et l'esprit d'équipe que le spectacle a été enfin primé la seconde place.

Il est incontestable que cette compétition est considérée comme une activité significative, particulièrement au cours de l'instruction militaire fastidieuse. D'ailleurs, en y participant, les étudiants ouvrent des horizons de la vie militaire et cultiver la bonne qualité. Ce qui est plus important, c'est de se lier d'amitié avec les camarades.